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فتلك ه العقيدة الاذبة، فلن يتحقّق منها شء لأنّهم لا يعلمون أنّ قلوبهم بيد ربهم ..

يمحالر منحالر هال مبِس
ودِلُوا هدِلُوا ۚ اعتَع ا َلع مشَنَآنُ قَو مَّنرِمجي و ۖ طسبِالْق دَاءشُه لَّـهل ينامونُوا قَونُوا كآم ا الَّذِينهيا اي}
اقْرب للتَّقْوىٰ ۖ واتَّقُوا اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿٨﴾ وعدَ اللَّـه الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ ۙ

لَهم مغْفرةٌ واجر عظيم ﴿٩﴾ والَّذِين كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا اولَـٰئكَ اصحاب الْجحيم ﴿١٠﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا
اللَّـه َلعۚو اتَّقُوا اللَّـهو ۖ منع مهدِييا فَف مهدِييا ملَيطُوا اسبن يا مقَو مذْ ها ملَيع اللَّـه تمعوا نراذْك
ِّنا اللَّـه قَالا ۖ ويبنَق شَرع َاثْن منْهثْنَا معبو يلائرسا نب يثَاقم خَذَ اللَّـهلَقَدْ انُونَ ﴿١١﴾ وموالْم لكتَوفَلْي

مننَّ عفِّرك نًاسا حضقَر اللَّـه تُمضقْراو موهتُمرزعو لسنتُم بِرآماةَ وكالز تُمآتَيةَ وَالص تُمقَما نلَئ ۖ معم
﴾١٢﴿ بِيلالس اءوس لفَقَدْ ض منكَ مدَ ذَٰلعب فَرن كفَم ۚ ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجج مَّلَنخدو ماتىيس
فَبِما نَقْضهِم ميثَاقَهم لَعنَّاهم وجعلْنَا قُلُوبهم قَاسيةً ۖ يحرفُونَ الْلم عن مواضعه ۙ ونَسوا حظا مما ذُكروا

﴾١٣﴿ يننسحالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ فَحاصو منْهع ففَاع ۖ منْهم ًيقَل ا منْهم نَةخَائ َلع عتَطَّل التَز و ۚ بِه
موي َلا اءغْضالْبةَ ودَاوالْع منَهينَا بيغْرفَا وا بِهرا ذُكما مظوا حفَنَس ميثَاقَهخَذْنَا مىٰ اارنَّا نَصقَالُوا ا الَّذِين نمو

الْقيامة ۚوسوف ينَبىهم اللَّـه بِما كانُوا يصنَعونَ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا حبيب المهدي المنتظَر (الحسين بن عمر)، تذكر قول اله الواحد القهار ف محم الذكر أنّه يتقبل العفو
َلع عتَطَّل التَز و}:ه تعالفر، وقال النون البطعن شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان وي منّا حت
خَائنَة منْهم ا قَليً منْهم ۖ فَاعف عنْهم واصفَح ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمحسنين ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم
[المائدة]، وعليه فإنّ أشهدُ اله الواحد القهار أنّ قد عفوت عن الذي كان يسم نفسه (الناصر للإمام

ناصر محمد)، وعفوت عنه ل يزيدن رب بحبه وقربه، وذلك من أعظم الإحسان ف التاب نفقة العفو،
تصديقاً لقول اله تعال: {ويسالُونَكَ ماذَا ينفقُونَ قُل الْعفْو ۗ كذَٰلكَ يبين اللَّـه لَم اياتِ لَعلَّم تَتَفَرونَ

﴿٢١٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وليس معن ذلك أنّ استغفر اله لهم، فيف يغفر اله لهم ما لم يغيروا ما بأنفسهم فيتوبوا إل ربهم؟ وإنّما
ءكل ش عل ه أن يعفو عنهم فيهديهم، إنَّ ربال ه وقربه عسبحب ه ليزيدنلوجه ال ّحق أعفو عنهم ف

قديرٍ.
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فصبر جميل حبيب ف اله الحسين بن عمر، وصبر جميل أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وما صبركم
إلا باله ليزيدكم بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه، وسنزيد المحسنين. ولا نزال نُذكركم بالهدف الذي يعيش
بانيين أقرب المقربين، فجميعنا نحيا ف هذه الحياة من من أجل تحقيقه المهدي المنتظَر وكافة أنصاره الر

أجل تحقيق النّعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة، وهو: أن يون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
غضباناً. وكيف يتحقّق ذلك؟ حت يدخل اله عباده ف رحمته جميعاً ومن ثم يون اله راضياً ف نفسه

وليس متحسراً عل عباده وليس حزيناً، ألا واله إنّ حزن اله عل عباده الذين ظلموا أنفسهم لهو أعظم من
حزن الوالد عل ولده وأعظم من حزن الأم الت ه أرحم من الأب بولدها، ولن حزن اله عل عبده هو

أعظم وذلك بسبب أنّ اله هو أرحم الراحمين فلم يهن عليه عباده برغم أنّه لم يظلمهم شيئاً، ولنّهم أنفسهم
يظلمون فيذّبون رسل ربهم ويفرون بآيات ربهم، ومن ثم يدعو عليهم رسل اله وأنصارهم، ومن ثم يجيبهم

اله فيهلك عدوهم ويستخلفهم ف الأرض من بعدهم تصديقاً لوعد اله لرسله وأوليائه، إنّ اله لا يخلف
النّدم ف نفسه من بعد الانتقام من عبيده الظالمين بعد أن حل ف ت غضب الربيس الميعاد، ومن ثم

أنفسهم عل ما فرطوه ف جنب ربهم، فقال الظالم منهم: {ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ
اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم يست الغضب ف نفس الرب بعد أن حلَّت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن
ثم يتحسر أرحم الراحمين عل عبيده الذين ظلموا أنفسهم، ويقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من

رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان
كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا أحباب اله يا من يحبهم اله ويحبونه، فهل تستطيعون أن تتنعموا فتستمتعوا بنعيم الجنة وحورها
وحبيبم الأعظم متحسر وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ إذاً لا فائدة من جنّة النّعيم وحورها

وقصورها وخمورها وعسلها ولبنها ما لم يتحقّق النّعيم الأعظم منها فيون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً
ولا حزيناً، ولن يتحقّق رضوان اله ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته جميعاً، فلا تيأسوا من روح اله يا
عباد اله جميعاً، وتوبوا إل اله متاباً وأنيبوا إل ربم وقولوا: رب اغفر وارحم وأنت خير الراحمين تجِدوا

لم رباً غفوراً رحيماً، وتجِدوا أنّه حقاً لا مجال للمقارنة بين رحمة اله ف نفسه ورحمة عبيده لبعضهم
بعضاً، بل تجِدوا أنّ الفرق جداً عظيم، وأنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين، ومن يئس من رحمة اله فقد ظلم

نفسه ظلماً عظيماً وما قدر ربه حق قدره، سبحانه وتعال علُّواً كبيراً.

فمن ذا الذي أفتاكم باليأس من رحمة اله أرحم الراحمين؟ فقط حت تصروا عل الاستمرار ف حرب اله
وأوليائه يا معشر الشياطين وأنتم تعلمون بالنهاية أنّه الانتصار للحق عل الباطل ثم يلق اله بم ف أشدِّ
العذاب ف نار جهنم وذلك لأنّم يئستم أن يرحمم اله ف الدنيا والآخرة كما يئس الفار من أصحاب
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القبور وذلك هو سبب إصراركم عل إطفاء نور اله وتريدون أن يضلّوا معم عبيد اله جميعاً حت يونوا
معم سواء ف نار جهنّم، ولن اله ابتعث الإمام المهدي ليفتيم بالحق أنّ سبب ظلمم لأنفسم هو اليأس
من رحمة اله، فإنّ الذي أفتاكم أن تيأسوا من رحمة اله لَمن الاذبين فليتُب إل اله متاباً ولسوف يجد له

رباً غفوراً رحيماً.

فلا تحرمون وأنفسم نعيم رضوان اله أستحلفم باله العظيم، وذلك لأنّ الإمام المهدي الذي يعبدُ رضوان
ولا أريد أن أرض ه لا أرضال ورب ّه كغاية وليس كوسيلة لتحقيق نعيم الجنّة وحورها وقصورها، فال
عباده الذين ظلموا أنفسهم، فلا تظلمون راً ولا حزيناً علتحسنفسه لا م راضياً ف ون من أحببتي حت

وتظلموا أنفسم يا معشر شياطين الجن والإنس اليائسين من رحمة اله، فواله حت الشياطين هم جزء من
هدف الإمام المهدي، ولا أكاد أن أفت المسلمين بهذا من قبل خشية أن يزيدهم ذلك فتنةً إل فتنتهم

الشياطين من خلود العذاب؟". ومن ثم وهو يريد أن ينقذ حت ون هذا الإمام المهديفيقولون: "وكيف ي
مهلْنَا قُلُوبعجو منَّاهلَع ميثَاقَههِم ما نَقْضفَبِم} :ه تعالم بقول الّيا قوم ما ظن :يقول لهم الإمام المهدي

ًيقَل ا منْهم نَةخَائ َلع عتَطَّل التَز و ۚ وا بِهرا ذُكما مظوا حنَسو ۙ هعاضون مع ملْفُونَ الرحةً ۖ ييقَاس
منْهم ۖ فَاعف عنْهم واصفَح ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمحسنين ﴿١٣﴾}؟ صدق اله العظيم [المائدة].

وإنّما العفو عنهم هو لوجه اله ف حقم، وقد جعل اله العبد حراً ف حقّه إن أراد أن يعفو عن عباد اله
لوجه ربه، ولم يأمركم اله أن تستغفروا للشياطين وللافرين؛ لأنّ اله لن يغفر لهم ما داموا مصرين عل ما
يغضب اله، ولن يغفر اله للعبد حت يتوب وينيب إل ربه وحت ولو استغفر له كافّة أهل السماء والأرض،
تصديقاً لقول اله تعال: {استَغْفر لَهم او  تَستَغْفر لَهم ان تَستَغْفر لَهم سبعين مرةً فَلَن يغْفر اللَّـه لَهم ۚ ذَٰلكَ

بِانَّهم كفَروا بِاللَّـه ورسوله ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

،ل استغفار الرسول لهم، كلا وربكتابه أنّه لن يغفر لهم أبداً ولذلك لم يتقب ه كتب فذلك أنّ ال وليس معن
فمن أفتاكم بذلك فقد ظلم نفسه؛ بل سبب عدم قبول الاستغفار لهم هو بسبب إصرارهم عل ما يفعلون ما لا
يحبه اله ولا يرضاه لهم، وقال اله تعال: {والَّذِين اذَا فَعلُوا فَاحشَةً او ظَلَموا انفُسهم ذَكروا اللَّـه فَاستَغْفَروا
لذُنُوبِهِم ومن يغْفر الذُّنُوب ا اللَّـه ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران:135].

ولن شياطين البشر فهموا هذه الآية خطا فيئسوا من رحمة اله، ولذلك يريدون أن يضلُّوا عباد اله عن
الصراط المستقيم حت يونوا معهم سواء ف نار جهنم، فاتّقوا اله يا معشر الشياطين، فواله الذي لا إله
غيره إنّ الإمام المهدي هو الأعلم بتاب اله وبيان آياته، وإنّ لا أخدعم حت تفّوا حربم عن دين اله؛
كلا ورب اله لأنّ أعلم أنّ اله ناصري عليم مهما مرتُم، فإنّا فوقم قاهرون بإذن اله الواحد القهار،



14-07-2010 فتلك ه العقيدة الاذبة، فلن يتحقق منها شء لأنهم لا يعلمون أن قلوبهم بيد ربهم .ـ...  01

n-ye.me/6611 5/10

وأعلم أنّم مهما مرتم فلن تمروا إلا بأنفسم فيجعل اله مركم هو لصالح المهدي المنتظَر لإتمام نور
اله عل العالمين ولو كرهتم.

إذاً يا قوم فلم أخدعم حت ولو كنتم من ألدِّ أعداء المهدي المنتظر؟ فلا ينبغ ل خداعم فأقول بيان آية
ه فالمقصود من كلام ال م إلا بالبيان الحقعلّملا ا فإن تعليم ّه الذي تولال بغير المقصود، كلا ورب
آياته، واله عل ما أقول شهيد ووكيل، وإنّما الفخ الذي أعمله ف بعض بيانات هو من أجل التّجرؤ للحوار
فيزعم أحد علماء الأمة أنّه سوف يقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان ف الحجة الفلانية، ومن ثم يسجل
لدينا عل عجل شديد ويبدأ ف الرد تلو الرد، ومن ثم يتفاجأ بما لم ين يحتسبه ممن آتاه اله علم التاب

ليعلّمم ما لم تونوا تعلمون.

ويا عباد اله جميعاً إنّم جميعاً ف نطاق هدف الإمام المهدي الذي ابتعثه اله الرحمة البرى للعالمين
ليجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، فإذا كان الإمام المهدي يتمنّ حت هداية الشياطين فهل جزاء
الإحسان إلا الإحسان؟ واعاهدكم باله أن أكون صادقاً بالبيان الحق للقرآن ويهدي اله بالبيان الحق للإمام
المهدي كثيراً، ولن للأسف فإنّه أيضاً يضل اله بالبيان الحق للإمام المهدي كثيراً، وما يضل به إلا الذين

علموا أنّه حقاً المهدي المنتظَر، فلما رأوه ظهر وجاء القدر لبعث المهدي المنتظَر ساءت وجوههم ولم
ه كتب علهم، فمن ذا الذي افتاكم أنّ البرى بسبب عقيدتهم أنّها لن تنالهم رحمة ربه اليفرحوا برحمة ال
نفسه أن لا يرحمم أبداً، ولذلك لم تتوبوا إل ربم؟ وإنّم لخاطئون بهذه العقيدة الت كانت سبب هلاك
كثيرٍ منم، ولنّ الإمام المهدي أبطل هذه العقيدة بسلطان العلم الحق من محم كتاب اله فألق إليم

بهذا السؤال وأقول: يا معشر شياطين الجن والإنس ألستم تعلمون أنّم من ضمن عبيد اله الذين خلقهم اله
لعبادته؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الذاريات:56]؟ والسؤال بالضبط: فما دمتم من عبيد اله فلماذا تعتقدون أنّه لا يشملم نداء اله أرحم
ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالقول ال م كتابه فمح الراحمين ف
اللَّـه انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان

ياتيم الْعذَاب ثم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً
رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماو

﴿٥٦﴾}؟ صدق اله العظيم [الزمر].

أو يظلم نفسه فيقول رب الزان م فاعلموا أنّه لا استغفار مع إصرار، كمثل أن يزنه ليغفر ال ن حتول
اليوم مليار استغفار فلن يغفر له ه فولو استغفر ال ه له حتاغفر وارحم وأنت خير الراحمين، فلن يغفر ال

ربه الواحدُ القهار بسبب الإصرار عل الفعل الذي يستغفر اله فيه، فيف يغفر اله له وهو لا يزال مصراً
مهنفُسوا اظَلَم وشَةً الُوا فَاحذَا فَعا الَّذِينو} :ه تعاله ولا يرضاه؟ ولذلك قال الالفعل الذي لا يحبه ال عل
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ذَكروا اللَّـه فَاستَغْفَروا لذُنُوبِهِم ومن يغْفر الذُّنُوب ا اللَّـه ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ ﴿١٣٥﴾}
صدق اله العظيم [آل عمران].

ومن استغفر اله ف ذنبٍ وهو ينوي أن لا يعود إليه أبداً غفر اله له ذلك الذنب كون اله ينظر إل نية عبده
الحالية فهل ينوي عدم الإصرار عل ذلك الفعل؟ ومن ثم يغفر اله له ذلك حت ولو يعلم اله أنّه سوف يعود

إذا عاد إليه مرةً أخرى ثم ذلك الذنب مرةً أخرى، حت بعودته إل ه له ولا يبالإليه مرةً أخرى غفر ال
ه ينظر إلبعودته إليه مرةً أخرى، كون ال ه له ولا يباله وهو ينوي عدم الإصرار كذلك سيغفر الاستغفر ال

نية قلب عبده الحالية حين الاستغفار، والأعمال بالنيات ولل امرئ ما نوى، فما دام يستغفر العبد من
الذنب وهو ينوي عدم العودة إل ذلك الفعل غفر اله له حت ولو يعلم اله أنّ عبده سوف يعود إليه مرة

ف نتُمذَا كا َّترِ ححالْبو رالْب ف مكريسالَّذِي ي وه} :ه تعالقول ال ف ذلك مثلا م علخرى، وأضرب لا
الْفُلْكِ وجرين بِهِم بِرِيح طَيبة وفَرِحوا بِها جاءتْها رِيح عاصف وجاءهم الْموج من كل مانٍ وظَنُّوا انَّهم احيطَ

مذَا ها ماهنجا ا٢٢﴾ فَلَم﴿ رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ـٰذِهه نتَنَا مينجا نلَئ الدِّين لَه ينصخْلم ۇا اللَّـهعد بِهِم
يبغُونَ ف ارضِ بِغَيرِ الْحق} صدق اله العظيم [يونس:23-22].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل اله لا يعلم أنّهم سوف يعودون لشركهم بعد أن ينقذهم؟ بل يعلم ذلك
ۇا اللَّـهعد يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا او} :ه تعاله مخلصين له الدين قلباً وقالباً، وقال النّهم يدعون السبحانه؛ ول
مخْلصين لَه الدِّين لَئن انجيتَنَا من هـٰذِه لَنَونَن من الشَّاكرِين ﴿٢٢﴾ فَلَما انجاهم اذَا هم يبغُونَ ف ارضِ

بِغَيرِ الْحق} صدق اله العظيم.

وقال اله تعال: {الَم تَر انَّ الْفُلْكَ تَجرِي ف الْبحرِ بِنعمتِ اللَّـه ليرِيم من آياته انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّل صبارٍ
شَورٍ ﴿٣١﴾ واذَا غَشيهم موج كالظُّلَل دعۇا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر فَمنْهم مقْتَصدٌ وما

يجحدُ بِآياتنَا ا كل خَتَّارٍ كفُورٍ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ونَنَلَن ـٰذِهه نانَا منجا نةً لَّئخُفْيا وعرتَض ونَهرِ تَدْعحالْبو راتِ الْبن ظُلُمم مينَجن يم قُل} :ه تعالوقال ال
من الشَّاكرِين ﴿٦٣﴾ قُل اللَّـه ينَجيم منْها ومن كل كربٍ ثم انتُم تُشْرِكونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

،{رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ـٰذِهه نانَا منجا نلَّئ} :هم منيبين إليه فيقولونلحظة الدُعاء كانوا مخلصين لرب إذاً ف
ومن ثم ينجيهم اله لأنّ نيتهم كانت صادقة، ولذلك غفر اله لهم فأنجاهم مع إنّه يعلم أنَّ منهم من سوف يعود
إل ما كان عليه من قبل، ولن اله لم ينظر إل علم الغيب لعمل عبده، ولو ينظر إل علم الغيب لعباده لما

غفر لأحد عمل السوء؛ بل ينظر إل النية الحالية ف القلب حين الدُّعاء والاستغفار، ولنّهم ف الحقيقة
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إنّهم صادقون ف ونون كاذبين وقد أفتيتيف يويقولون: "ف كاذبون فقد يندهش الباحثون عن الحق
دعائهم قلباً وقالباً؟" ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: كاذبين ف العقيدة وليس ف القول، وبسبب

م علاذبة سوف أضرب لتفهموا البيان المقصود للعقيدة ال اذبة يعودون لما نُهوا عنه. وحتعقيدتهم ال
ذلك مثلا ف العقيدة الاذبة لدى أهل النار. وقال اله تعال: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ

﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وقال اله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

والسؤال الذي يطرح نفسه أولا للعقل والمنطق: فهل من المعقول أنّهم يذبون عل ربهم فيقولون بألسنتهم
ما ليس ف قلوبهم برغم أنّهم يصطرخون ف نار جهنّم؟ فما هو جواب العقل ف هذه المسألة؟ فحتماً

هم ما ليس فالقول فيقولون لرب ونوا كاذبين فون فتوى العقل أنّه ليس من العقل والمنطق أن يست
قلوبهم وهم لا يزالون مصرين عل العودة لما نهوا عنه، فيف يون ذلك وهم يصطرخون ف نار جهنم! فلا
بد أنّهم فعلا يريدون أن يعملوا غير الذي كانوا يعملون حت لا يدخلوا نار جهنم مرةً أخرى. ولن يا قوم
فماذا يقصد اله بقوله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ}صدق اله العظيم؟ فهل يقصد

أنّهم كاذبون ف القول أم ف العقيدة؟ ونفتيم بالحق إنّ اله يقصد إنّهم لاذبون ف العقيدة، لأنّه ليس الهدى
هداهم حت يعتقدوا من غير استثناء أنّهم لو يعودون إل الدنيا لعملوا غير الذي كانوا يعملون، ولنّهم

كاذبون ف هذه العقيدة، فما يدريهم والهدى هدى اله الذي يحول بين المرء وقلبه! ولنّهم واثقون ف أنفسهم
أنّ اله لو يخرجهم من النار فيعيدهم إل الدنيا إنّهم سوف يعملون غير الأعمال الت كانت سبباً لدخولهم

النار، فيزعمون أنّهم لا ولن يعودوا لذلك، ولذلك سوف يصرف اله قلوبهم لو أرجعهم حت يعودوا لما كانوا
يفعلون، وذلك ليعلموا أنّهم لاذبون بأنّ الهدى هداهم بل الهدى هدى اله الذي يحول بين المرء وقلبه.

إذاً يا قوم إنّهم كاذبون ف العقيدة اليقينية الت ف أنفسهم أنّهم لن يعودوا إل ما نُهوا عنه، ولذلك حموا
عل أنفسهم بسبب يقينهم أنّهم لن يعودوا لذلك وقالوا: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ} صدق اله

العظيم [المؤمنون:107]، ولذلك قال اله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾}
صدق اله العظيم [الأنعام]، ويقصد أنّهم لاذبون ف العقيدة اليقينية ف أنفسهم فهم لا يستثنون فيقولون إن
شاء اله لن نعود لذلك بل حموا عل أنفسهم وقالوا: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ} صدق اله
اذبة هه يحول بين المرء وقلبه ويصرف قلوبهم كيف يشاء، وكانت العقيدة الالعظيم، فهم لا يعلمون أنّ ال

سبب ضلال كثير من الأمم.

وأضرب لم عل ذلك مثلا ف الذين كفروا ف الحياة الدنيا فهم يطلبون من رسل ربهم أن يؤيدهم
فإنّهم سوف يصدّقونه لا شكّ ولا ريب ف ه بمعجزةده البمعجزات الآيات، فتجدونهم يعدون الرسول لئن أي
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أنفسهم، فتلك ه العقيدة الاذبة فلن يتحقّق منها شء لأنّهم لا يعلمون أنّ قلوبهم بيد ربهم، فما يدريهم أنّهم
حقاً سيهتدون لو يؤيد رسله بالآيات وربهم يحول بين المرء وقلبه؟ وقال اله تعال: {واقْسموا بِاللَّـه جهدَ
ايمانهِم لَئن جاءتْهم آيةٌ لَّيومنُن بِها ۚ قُل انَّما ايات عندَ اللَّـه ۖ وما يشْعركم انَّها اذَا جاءت  يومنُونَ

﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

عل ه رسله بالآيات بناءد الفسوف يؤي ،الواقع الحقيق عل ءوبما أنّها عقيدة كاذبة فلن يتحقّق منها ش
طلب قومهم ومن ثم يصرف قلوب قومهم أصحاب العقيدة الاذبة فيزدادون كفراً فيقولون إن هذا إلا سحرٍ
ۖ ندَ اللَّـهع اتيا انَّما ا ۚ قُلبِه نُنموةٌ لَّيآي متْهاءن جلَئ هِمانميدَ اهج وا بِاللَّـهمقْساو} :ه تعالبين، وقال الم
مهنَذَرو ةرم لوا نُوا بِهموي ا لَممك مهارصباو مدَتَهفْئا نُقَلِّبنُونَ ﴿١٠٩﴾وموي  تاءذَا جا انَّها مكرشْعا يمو

ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فهل فهمتم الآن البيان الحق لقول اله تعال: {ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق
وهم ينْوون ذلك ف القول وذلك لأنّهم لم يقولوا بألسنتهم قولا العقيدة وليس ف ه العظيم؟ أي كاذبون فال
قلوبهم للعودة إل ما كانوا يعملون، حاشا له رب العالمين فليس ذلك من العقل والمنطق ف شء، فيف

أنّهم ف نار جهنم وقودها الحجارة يصطرخون من الحريق ثم يذبون عل ربهم؟ كلا ورب العالمين إنّه ليس
ف قلوبهم أي نية للذب عل اله؛ بل إنّهم يريدون فعلا من ربهم أن يرجعهم إل الدنيا ليعملوا غير الذي
كانوا يعملون، وإنّما عقيدتهم كاذبة فه ليست عقيدة حق فلا بدّ لهم أن يعلموا إنّ اله يحول بين المرء

نَّهاو قَلْبِهو ءرالْم نيب ولحي نَّ اللَّـهوا الَماعو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الوقلبه، ولذلك فإنّ الهدى هدى ال
الَيه تُحشَرونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

فحذارِ يا معشر الأنصار أن توقنوا أنّم لن تضلوا عن الهدى بعد أن علمتم أنّ البيان الحق للقرآن العظيم أنّه
بيان الإمام ناصر محمد اليمان، فإن فعلتم فسوف يزيغ اله قلوبم حت تعلموا إنّ اله يحول بين المرء

وقلبه، بل الحق أن تقولوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار:
{ربنَا  تُزِغْ قُلُوبنَا بعدَ اذْ هدَيتَنَا وهب لَنَا من لَّدُنكَ رحمةً ۚ انَّكَ انت الْوهاب ﴿٨﴾ ربنَا انَّكَ جامع النَّاسِ

ليوم  ريب فيه ۚ انَّ اللَّـه  يخْلف الْميعاد ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار إنّ الإمام المهدي سوف يسافر إل قوم اعتدوا عل قوم آخرين، فإن
فاءت إحدى الفئتين فسوف يقاتل الت تبغ حت تفء إل أمر اله، ومع الإمام المهدي من قومه آلاف
المقاتلين ومؤونتهم عل أنفسهم وإنّما نعدّ ما استطعنا من السلاح الثقيل، والحمد له تم شراء هذا اليوم
(عيار ثلاثة وعشرين) بعيد المدى يستخدم ف سمعيار (14 ونص)، والآخر ي سمقطعتين أحدهم ي

ه لدينا أسلحة أخرى من نوع العيار الثقيل من قبل علضاداً للطيران، والحمد لالحروب وكذلك يستخدم م
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أنواعها كمثل الاتيوشا قاذفة الصواريخ، وكذلك الرشاش عيار اثن عشر سبعة، والبندقيات نوع ب عشرة،
وما أريد قوله لمعشر الأنصار الذين سوف يعلمون بذلك فيقولون: "ما بال الإمام المهدي ناصر محمد

ناصر محمد اليمان يرد عليهم الإمام المهدي حربٍ بين قبيلته وقبيلة أخرى؟". ومن ثم يشترك ف اليمان
بأنّ الحرب نُصرةً للمظلوم ضدّ الظالم لما شددت أزْر أعلم ه الذي لا إله غيره لولا أنّنوأقول: وال بالحق
هذه الحرب بالسلاح، والمظلوم هو (ربيع) لدى قبيلت وليس من قبيلت؛ بل جاءنا (ربيع) يشو مظلمته من
قوم آخرين برغم أنّه ليس (ربيع) فخذ القبيلة الت أنا منها؛ بل (ربيع) فخذ آخر من أفخاذ القبيلة البرى،
وقام قوم آخرون بقتل أحد أفراد هذا الربيع المظلوم وقتل امرأة من نساء الرباعة، فقلنا إنّا له وإنّا إليه
لراجعون.. حت إذا جاءت الطامة البرى فإذا هو يبلّغن أنّ الذين عليهم الدم وارتبوا الإثم والعدوان
رفضوا أن يعطوا صلحاً عدّة أيام ويريدون أن يعلنوا الحرب! فيف وهم من قتل واعتدى وتحمل قتل

ذلك عل للإصلاح من قبل الوساطة! مما أجبرن يأبون أن يعطوا صلحاً لعدّة أيام للسع الأبرياء ومن ثم
الاستعداد للحرب.

وصحيح إنّ الإمام المهدي لمن أشدّ الناس حلماً ف العالمين، ولنّ من أشدّ الناس غضباً إذا اُنتهت
محارم اله وتم التعدي عل حدود اله بظلم الإنسان لأخيه الإنسان، فواله الذي لا إله غيره ليجدوا الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان شخصيةً اخرى ذا بأس شديدٍ ويضرب بيد من حديد فلا ابال عل أي جنبٍ
كان ف اله مصرع، فلا يغرنّم حلم وإنّما نعفو ف الأذى والسب والشتم، وأما أن أعفو ف حدٍّ من

حدود اله فهيهات هيهات، ومن تعدّى حدود اله فقد ظلم نفسه، ولن لا يزال الأمر بالمعروف والنه عن
المنر عل قدر جهد الإمام المهدي حسبما منن فيه رب إل حدِّ الآن، ولا يلّف اله نفساً إلا وسعها،

تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا
عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

واضطر الإمام المهدي أن يعلن هذا الحدث عبر موقعه العالم حت لا يستغل ذلك أعداء اله فيقولون: "ما
بال ناصر محمد اليمان الذي يزعم أنّه المهدي المنتظَر الذي يدعو إل السلام العالم بين شعوب البشر،
فما باله يتدين السلاح ذو العيار الأكبر ليشدّ أزر الحرب لقبيلته ضدّ قبيلة أخرى وهم جميعاً من المؤمنين؟"
ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: قال اله تعال: {وان طَائفَتَانِ من الْمومنين اقْتَتَلُوا فَاصلحوا بينَهما ۖ

فَان بغَت احدَاهما علَ اخْرىٰ فَقَاتلُوا الَّت تَبغ حتَّ تَفء الَ امرِ اللَّـه ۚفَان فَاءت فَاصلحوا بينَهما بِالْعدْلِ
واقْسطُوا ۖ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجرات]. فسل يا هذا وأخبر من الذي

ارتب الجريمة النراء وقتل انث وذكراً فسع آخرين للإصلاح فاستجاب أولياء الدم إل الصلح، والصلح
خير. فإذا الطامة البرى إنّ الذي ارتب المنر أب واستبر عن الصلح ويريد أن يخرج الرباعة من

ين ولن نهون ونحنلها فلن نضعف ولن نست ديارهم ويحتل أرضهم ويريد أن يشعل نيران الحرب، ونحن
ن من أجل فردٍ من أفراد قبيلة المهديه أنّ هذه الحرب لم تيم، والحمدُ له العزيز الحالأعلون بإذن ال
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المنتظَر البرى؛ بل من أجل طائفة أخرى ليست من قبيلتنا وإنّما جاءوا يستنصروننا ويطلبون رفع الظلم
ن لنا أنّهيف لا ننصرهم بعد أن تبيون قبيلةً أخرى قتلوهم ويريدون أن يخرجوهم من ديارهم، فعنهم ويش
قد تم ظلمهم واعتُدي عليهم وعل حرماتهم؟ فيف لا ننصر المظلوم ونحن قادرون عل نُصرته بإذن اله
العزيز الحيم؟ فاعذرون يا معشر الأنصار فهل ترضون أن يعتدي عل أحدكم قوم آخرون فيخرجونه من
أرضه ودياره ويقتلون رجاله ونساءه؟ وكذلك هذا المظلوم الذي اعتدوا عليه قوم تجبروا وطغوا واستبروا

كونهم أغنياء وجارهم فقير وحقير (ف نظرهم) نسباً، ولذلك يريدون أن يعتدوا عليه وهو ربيع لدينا فقد
وجب علينا حمايته.

وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لأنصرنّ هذا الضعيف المظلوم
بعد أن علمت علم اليقين أنّه مظلوم بل ما أوتيت من قوة، فلا تحزنوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار

فواله ما إن علموا هذا اليوم بأنّ الشيخ ناصر محمد قد اشترى سلاح عيار ثلاثة وعشرين بعيد المدى يدحر
العدو من بعيد ورشاش عيار أربعة عشر ونصف متوسط المدى ذو القصف الشديد إلا وبدأوا يخضعون

فيقبلون الوساطة تمش بين القبيلتين لحل الإشال، غير أنّه لا زال منهم من يريد الحرب ولا نعلم ما تسفر
إليه الوساطة. ولربما أتغيب عن الموقع من غد لانشغال بالتجهيز للحرب نُصرةً للمظلوم عل الظالم، وإنّما
النصر من عند اله العزيز الحيم، فلا تحزنوا يا معشر الأنصار، فو اله الذي لا إله غيره إنّه لا يستطيع أحد
قتل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا بإذن اله حت يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره،

فإنّا إليم عائدون بإذن اله وإل اله تُرجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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